BCF-Frauen: 1:0 in Höhenrain

Höhenrain/Farchet – Ein Frauenfußball-Schmankerl sollte das erste Punktspiel-Derby zwischen dem FSV Höhenrain und dem BCF Wolfratshausen werden. Doch die Partie, die die Gäste mit 1:0 gewannen, war eher enttäuschend.

Auf dem neuen Höhenrainer Kunstrasen, der am nächsten Samstag offiziell eingeweiht wird, ging es vor allem in der ersten Halbzeit betulich zu: Beide Teams tasteten sich bei nasskaltem Nieselwetter vorsichtig ab. Torchancen in den ersten 45 Minuten? Fehlanzeige. FSV-Trainer Roland Feirer erklärte den mauen Kick so: "Uns haben sieben Spielerinnen vom Stamm gefehlt." Sein Pendant Ludwig Mayer vom BCF sagte: "Wir wollten aggressiv und kampfstark beginnen. Aber meine Spielerinnen haben es nicht umgesetzt. Vielleicht habe ich chinesisch ge-sprochen."



Die Entscheidung: Maren Hamm (Mitte) köpft das Farcheter Siegtor gegen Höhenrain.

Erst nach dem Seitenwechsel wachten beide Teams auf. Höhenrain erkämpfte sich den ersten Eckball, der allerdings Eckball, nichts einbrachte. Spitzenfußball zeigten die als Tabellendritte angereisten Farcheterinnen auch nicht. Aber in der 50. Minute durften die BCF-Fans jubeln: Einen Eckball von Bettina Bernard hatte die 17-jährige Maren Hamm per Kopf ins Höhenrainer Tor gedrückt. Kurz darauf Marie Arndt nur die FSV-Querlatte. In der Schlussphase wurde es hektisch. Britta Huck hätte in der letzten Minute mit einem gefährlich getretenen Eckball fast den Ausgleich für Höhenrain geschafft. Glück für den BCF: Der Ball flog über al-Spielerinnen hinweg knapp am langen Pfosten vorbei. Während der FSV nach der dritten Niederlage in Serie gegen den Abstieg kämpft, haben die Farcheterinnen als Aufsteiger alle Erwartungen übertroffen. pen.

FSV Höhenrain - BCF Wolfratshausen 0:1 (0:0) Tor: 0:1 (50.) Hamm. - Zuschauer: 80.